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いっぱん質問

金澤　浩   議員

学
校
給
食
の
一
部
民
営
化
は

保
護
者
の
方
々
へ
、
説
明
責
任
を
果
た
す

Ｊ
Ｒ
北
伊
予
駅
周
辺
の
活
性
化

自
由
通
路
を
機
に
、
駅
中
心
の
活
性
化
に
取
り
組
む

問問
　

民
営
化
反
対
の
立
場
で
、

問
う
。

①　

保
護
者
の
方
々
の
反

対
の
声
を
把
握
し
て
い

る
か
。

②　

保
護
者
へ
の
説
明
責

任
は
、
果
た
し
た
か
。

③　

民
営
化
の
是
非
を
問
う

ア
ン
ケ
ー
ト
の
実
施
は
。

④　

食
の
安
全
に
問
題
は

な
い
か
。

⑤　

民
間
委
託
の
費
用
対

①　

一
般
論
と
し
て
、
駅

を
中
心
と
し
た
地
域
活

性
化
策
は
有
効
と
思
う
。

松
前
・
岡
田
駅
に
も
考

え
は
あ
る
の
か
。

②　

自
由
通
路
推
進
の
よ

う
だ
が
、
調
査
特
別
委

員
会
か
ら
中
間
報
告
し

か
出
て
い
な
い
。

効
果
を
明
記
し
た
資
料

を
一
般
公
開
で
き
る
か
。

教
育
委
員
会
事
務
局
長

①　

事
務
局
、
給
食
セ
ン

タ
ー
と
も
に
反
対
の
声
は

把
握
し
て
い
な
い
。

②　

各
小
中
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長

に
は
、
当
初
か
ら
そ
の
都

度
説
明
し
て
い
る
。

③　

平
成
24
年
３
月
に
実

施
。
対
象
は
保
護
者
と
こ

ど
も
た
ち
。

④　

物
資
購
入
は
Ｐ
Ｔ
Ａ
も

含
め
、
３
か
月
毎
に
物
資

購
入
委
員
会
を
組
織
。

　
　

食
材
見
本
を
見
な
が

ら
、
金
額
と
の
兼
ね
合
い

に
な
る
が
、
決
め
て
い
る

た
め
、
問
題
は
な
い
と
認

識
し
て
い
る
。

⑤　

昨
年
、
議
員
全
員
協
議

会
で
説
明
し
た
資
料
は
、

公
開
で
き
る
。

同
委
員
会
を
無
視
し
た
推

進
は
、
出
来
な
い
の
で
は
。

ま
た
、
調
査
の
経
緯
か

ら
町
民
の
納
得
が
得
ら
れ

な
い
と
思
う
が
、
見
解
を
。

町　

長

①　

今
回
は
北
伊
予
駅
の

み
。
他
の
駅
は
今
後
の
検

討
課
題
と
し
た
い
。

②　

改
選
前
の
議
会
で
の
、

同
委
員
会
は
、
任
期
満
了

と
と
も
に
自
然
消
滅
し
て

い
る
。
私
は
、
同
委
員
会

で
の
議
論
が
あ
っ
た
こ
と

を
踏
ま
え
、
町
全
体
の
メ

リ
ッ
ト
に
な
る
と
、
こ
の

施
策
を
進
め
る
判
断
を
し

た
。

心を込めて作っています。


